

26 septembre 2017

## Challenge ASUD 2017 : les premiers résultats



### Tennis : retour sur le tournoi

Dans une ambiance chaude et conviviale, le tournoi de tennis s'est déroulé au club house de Coudekerque-Branche samedi 23 septembre.

Chaque match a été joué avec ferveur et relative décontraction.

La finale a été remportée par l'équipe de **Dillinger France** face à l'équipe de **Mardyck** :



*de gauche à droite sur la photo :*  
*Alexandre Vandensteendam, Alexandre Sanders*  
*(équipe de Mardyck)*  
*Fabrice Becquet, Philippe Ducron, Christophe Buirette*  
*(équipe Dillinger France)*

#### Qu'en pense l'équipe Mixed Team :

« Bonne ambiance conviviale, pas d'entraînement particulier car bien que collègues, nous n'avions jamais joué ensemble.

Cela permet de se connaître autrement.  
Nous avons l'esprit de compétition, c'est pourquoi nous sommes venus au challenge. »

#### Qu'en pense l'équipe Maintenance Centrale et Logistique :

« Bonne ambiance, on s'est bien marré.  
C'est bien pour rencontrer d'autres personnes, On ne se connaissait pas dans l'équipe.  
On aime le sport, ce genre d'événement est bien pour les rencontres et jouer dans des endroits sympathiques. »



# Retour en images



équipes : TCC – Plan Industriel+IT



équipes : Fonte – Mixed Team



équipes : Logistique+Maintenance Centrale - Mardyc



équipes : Acierie – Plan Industriel+IT



équipes : Fonte - TCC



équipes : Dillinger France – Mixed Team



équipes : Acierie – Logistique+Maintenance Centrale



## Retour sur le tournoi de football

Le soleil était au rendez-vous samedi 23 septembre pour le tournoi de football du challenge ASUD 2017 au terrain ASUD football.

C'est dans un esprit convivial mais néanmoins très sportif que toutes les équipes ont donné le meilleur d'eux-mêmes.

La finale a opposé l'équipe Mixed team contre l'équipe du Plan Industriel+IT. Au bout d'une rencontre très accrochée, **l'équipe du Plan Industriel+IT** l'a emporté 2 à 1 dans les dernières secondes.

Les équipes ont promis de revenir l'année prochaine pour en découdre à nouveau.

### Interview d'un joueur de Dillinger :

Que pensez-vous du tournoi ?

« L'année passée je n'ai pas pu venir mais cette fois-ci oui.  
Le temps est au rendez-vous et l'organisation est parfaite. »

Et concernant le jeu ?

« C'est très disputé, tous les joueurs se battent pour leur secteur.  
Cela fait plaisir de se retrouver entre collègue pour pratiquer le sport qu'on aime. »

### Classement

1ère équipe	Plan Industriel + IT
2e équipe	Mixed Team
3e équipe	Aciérie

## Retour en images



équipe Aciérie (en jaune)



équipe Plan Industriel+IT (en vert)



équipe Dillinger France (en noir)



équipe Mixed Team (en rouge)



équipe TCC (en vert)



équipe Fonte (en bleu)